

Elio Berhanyer, homenajeador por la moda española

La Escuela Universitaria de Diseño, Innovación y Tecnología (Esne), homenajea al diseñador de alta costura y le nombra profesor honorífico.

Modaes
17 may 2017 - 05:00

Elio Berhanyer, homenajeador por la moda española

Image not found or type unknown

Elio Berhanyer se viste de gala. La escuela Universitaria de diseño, Innovación y Tecnología (Esne), rendirá hoy tributo al diseñador Elio Berenguer Úbeda, conocido como **Elio Berhanyer**, y al que se le concederá el título de profesor honorífico como parte del reconocimiento a su trayectoria profesional. El evento finalizará con el nombramiento de **Elio Berhanyer** como profesor honorífico en testimonio de sus méritos concedidos a lo largo de su trayectoria.

Para el evento, Esne ha reunido a diseñadores y personalidades de la moda española para homenajear al diseñador de alta costura. Entre las figuras destacadas se encuentran: **Charo Izquierdo**, directora de la pasarela **Mercedes-Benz Fashion Week** (Mbfwm) y **Leonor Pérez Pita**, presidenta del comité de moda de Mbfwm. Además, en el evento habrá los diseñadores **Miguel Marinero**, **Leyre Valiente** y **Xavi Reyes**.

Para ésta celebración, Esne ha organizado una mesa redonda con los diseñadores **Hannibal Laguna**, **Ulises Mérida** y **Ágatha Ruíz de la Prada**, junto con al crítico de moda y sociólogo **Pedro Mansilla**. Los expertos hablarán del legado de Berhanyer en la historia de la moda española.

El diseñador inició su carrera en 1956 y en la alta costura en 1960. La Reina Sofía, Ava Gardner o Cyd Charisse han sido algunas de sus clientas. Berhanyer continuó desarrollando su carrera en el diseño de vestuario para diversas obras de teatro y diseñó los uniformes de Iberia, Ifema y Rtve.

A lo largo de su carrera, **Elio Berhanyer** ha ganado reconocimientos como el premio *Campioni*

Modaes

, junto a **Cardin** y **Corrèges**, en 1991; la medalla de oro en Bellas Artes en 2002, o el premio nacional de diseño de moda en 2011 y 2013. Desde 2012, el diseñador es asociado de honor de la Asociación de Creadores de Moda en España (Acme).